

Sachsen-Anhalt

STARK für Schul-IT

[20.05.2014] Sachsen-Anhalt startet eine weitere Phase des Investitionsprogramms STARK III. Im Fokus steht die Ausstattung von Schulen mit IT. Über einen entsprechenden Förderbescheid können sich unter anderem Schulen in Barleben freuen.

Für das Investitionsprogramm STARK III, mit dem Schulen und Kindertagesstätten in Sachsen-Anhalt fit für die Zukunft gemacht werden, hat eine weitere Phase begonnen. Nachdem in den vergangenen Monaten vor allem die energetische Sanierung von Gebäuden auf der Tagesordnung stand, wird im zweiten Schritt nun die Ausstattung der Schulen mit IT gefördert. „Hochmoderne Schulen sind ein immenser Standortvorteil im Wettbewerb der Regionen“, erklärte dazu Sachsen-Anhalts Finanzstaatssekretär und CIO Michael Richter. Mit STARK III bestehe die einmalige Chance, die Schulen des Landes mit einem einheitlichen technologischen Mindeststandard auszurüsten. In Barleben hat der Finanzstaatssekretär jetzt zwei Förderbescheide in Höhe von insgesamt rund 365.000 Euro überreicht. Damit werden Investitionen von knapp 490.000 Euro ausgelöst. Die Gelder werden nach Angaben des sachsen-anhaltischen Finanzministeriums zum Aufbau eines einheitlichen Netzwerks für die Grund- und Sekundarschule der Gemeinde genutzt; darüber hinaus sollen an der Berufsbildenden Schule Haldensleben unter anderem Glasfasertechnik und multimediale Arbeitsstationen installiert werden. Die beiden Schulen seien zwei von insgesamt knapp 60 Vorhaben, welche im Rahmen von STARK III einen Förderbescheid der Investitionsbank Sachsen-Anhalt (IB) erhalten.

(bs)

Stichwörter: Schul-IT, Sachsen-Anhalt, Michael Richter